



BOLETÍN 138 - GOBIERNO DEL QUINDÍO

29 de julio de 2025

Ante el avance del proyecto y el impacto económico que generará, Gobierno del Quindío prioriza Ferrocarril del Pacífico <https://acortar.link/pu6l8H>

Inicia intervención vial entre Río Verde y Río Lejos con apoyo de convenios solidarios <https://acortar.link/HSVBd2>

Gobernador Juan Miguel Galvis Bedoya supervisa avances en el Parque de la Paz en Génova <https://acortar.link/7qlyEC>

Emprendedores del Quindío participan en el programa de incubación y aceleración de iniciativas TravelTech InnovaT 360° <https://acortar.link/Z9bNOF>

Gobernación destaca exitosa sesión del CONSEA Quindío <https://acortar.link/LHl3EW>

“Ciudad sobre letras” va en más del 90%. Así el Gobierno del Quindío y PROYECTA le apuestan a la cultura productiva <https://acortar.link/wY3s7o>



